
様式第６号(第２条関係) 

委員会等の会議録 

 

 

１ 会議名 愛南町御荘Ｂ＆Ｇ海洋センター運営懇話会 

２ 議題 

(１)令和５年度事業実績について 

(２)令和５年度利用実績について 

(３)その他 

３ 開催日時 令和６年３月 13日(水) 11時 00分から 12時 00分まで 

４ 開催場所 御荘Ｂ＆Ｇ海洋センター 会議室 

５ 傍聴者数 ０ 人 

出席者 

６ 委員氏名 
斎藤 武俊、吉田 俊一郎、中田 非斗志、稲住 好秋、 

松本 恵美子、山﨑 和美、鎌田 幸子 

７ 担当所属 

所属名 御荘Ｂ＆Ｇ海洋センター 

担当職員 

(職・氏名) 

所長 清水 良一 

所長補佐 西川 義照 

８ その他の

出席職員 

所属名  

出席職員 

(職・氏名) 
 

議事内容(次ページから) 

 



発言者 発言内容 

西川所長補佐 

 

 

清水所長 

 

西川所長補佐 

 

 

清水所長 

 

 

西川所長補佐 

 

清水所長 

 

中田委員 

 

 

 

清水所長 

 

 

 

 

斎藤委員 

 

 

西川所長補佐 

 

 

 

 

 

中田委員 

 

 

 

 

西川所長補佐 

 

 定刻になりましたので、ただ今から令和５年度御荘Ｂ＆Ｇ海

洋センター運営懇話会を開催します。 

 

(開会挨拶) 

 

 それでは、議事に移ります。議事進行は清水所長にお願いし

ます。 

 

お手元の資料に従って進めます。(１)の令和５年度事業実績

について担当から説明します。 

 

(令和５年度 海洋センター事業実績について説明) 

 

 今、説明がありましたが、御意見、御質問はございませんか。 

 

海洋クラブの活動について、雨天等により室内活動へ変更、

中止とされていますが、自然を体験するには必要なことであり、

ある程度の天候なら、活動をしてみはどうでしょうか。 

 

 恐らく波浪警報や注意報など現場の状況で判断したものと思

われます。ただ、気象状況において、天候が回復する傾向で活

動可能な状況であれば、海洋クラブ代表と協議して判断したい

と思います。 

 

海洋クラブ会員は年々減っているのですか。原因は何かある

のでしょうか。 

 

年々、減少傾向にあり、少子化が大きな要因です。 

今年度は、新型コロナウイルス感染症が、２類相当から５類へ

移行し、年度内行事が予定どおり実施できたことから、新規会

員獲得のため、各小・中学校の生徒へ募集要項を配布し、昨年

度に比べ会員数が 40名から 56名に増えました。 

 

クラブ会員は、Ｂ＆Ｇに近い近隣の学生が多くみられます。

募集要項の配布も良いですが、Ｂ＆Ｇ職員又は、先生に声掛け

していただき、海洋クラブの良さを伝えて興味を持ってもらう

など、募集の方法を考えてみてはどうでしょうか。 

 

検討します。 

 



発言者 発言内容 

清水所長 

 

 

 

西川所長補佐 

 

清水所長 

 

斎藤委員 

 

 

西川所長補佐 

 

 

清水所長 

 

 

 

 

 

清水所長 

 

 

 

松本委員 

 

 

 

清水所長 

 

 

 

清水所長 

 

西川所長補佐 

 

 

 ほかに御意見・御質問はございませんでしょうか。 

 ないようですので、(２)の令和５年度利用実績について担当

から説明します。 

 

(令和５年度 海洋センター利用実績について説明) 

 

今、説明がありましたが、御意見、御質問はございませんか。 

 

 水泳教室など利用が減っているが、少子化によるものですか。

原因は何かあるのでしょうか。 

 

 やはり、近年、入会者は減少傾向になっています。少子化に

よるものが多いと思われます。 

 

コロナの影響もあるかと思いますが、コロナ前と比べても、

児童数の減少が大きいと思われます。ただ、トレーニングマシ

ンについては、中・高校生の利用が非常に多く、昨年度と比較

し、１日の利用人数が 10名程(30名～40名)増えています。 

 

ほかに御意見、御質問はございませんでしょうか。 

 ないようですので、(３)その他、全般について御意見、御質

問はございませんか。 

 

今年度、更衣室内のプライベート空間の確保のため、カーテ

ンレールの設置を早急に対応していただきありがとうございま

した。利用者からもすごく好評です。 

 

 ほかに御意見、御質問はございませんでしょうか。 

 

(意見なし) 

 

 ないようですので、これで議事を終わりたいと思います。 

 

 それでは、以上をもちまして令和５年度御荘Ｂ＆Ｇ海洋セン

ター運営懇話会を終了します。 

 

 


